



Liebe Freunde des Kanusports,

Grenzenloser Kanusport

nach der erfolgreich durchgeführten Deutschen Meisterschaft 2016 erwartet uns in diesem Jahr erneut ein Highlight im Kanu-Slalom. Der Saarbrücker Kanu-Club e. V. richtet im Namen des Saarländischen Kanu-Bunds im April die Süddeutschen Meisterschaften aus. Zu diesem sportlich sehr interessanten Event erwarten wir rund 300 Sportler von Alt bis Jung aus den Bundesländern Bayern, Baden-Württemberg, Hessen, Rheinland-Pfalz und dem Saarland.

Seit vielen Jahren ist es für uns gelebte Praxis, Slalomregatten gemeinsam mit unseren französischen Kanufreunden auszurichten und zwar direkt an der Schnittstelle beider Staaten im Saarland und in Lothringen.

Die beiden Vereine Saarbrücker Kanu-Club e. V. und Val de Sarre aus Grosblierstroff pflegen eine langjährige Freundschaft und nutzen die dortige Strecke für gemeinsames Training und für Regatten. Besonders freue ich mich, dass wir in diesem Jahr als Schirmherrn den Regionalverbandsdirektor Peter Gillo für unsere Veranstaltung gewinnen konnten.

Der Dank gilt an dieser Stelle den vielen ehrenamtlichen Helfern rund um den Saarbrücker Kanu-Club und den Sponsoren aus Politik und Wirtschaft sowie unseren französischen Freunden aus Grosblierstroff. Ohne sie wäre diese sportliche Veranstaltung nicht zu stemmen.

Ich wünsche uns allen einen interessanten und vor allem fairen Wettkampf, den Gästen aus nah und fern einen schönen Aufenthalt und viel Spaß in unserer Großregion SaarLorLux.

Armin Neidhardt

1. Vorsitzender des Saarbrücker Kanu-Clubs e. V.